



# 稻積中だより

学校教育目標

「人間性豊かな生徒の育成」

たくましい心身 豊かな心 高い知性 健全な社会性

令和8年2月9日

第12号

札幌市立稻積中学校

発行

<http://www.inazumi-j.sapporo-c.ed.jp>

## 入学試験を前にして

進路担当教諭

本校は、「子どもに寄り添う進路指導」を目指してきました。

時には子どもと肩を並べ、同じ方向を見ながら夢を語り、時には子どもの前できちんと正対し、子どもの話を正しく受け止め、時には子どもの後ろで支えながらそっと背中を押す。

今年度もそんな実践を行い、2月を迎えてます。

もうすでに入試を終えた人もいますが、多くの3年生は、今週から実施される公立高校推薦入学検査、私立高校A日程入学試験、B日程入学試験に臨みます。そして3月4日、5日には公立高校一般入学学力検査、面接検査を受検します。言うまでもありませんが、今までとは違って自分で進学先を決定し、そのための試験を受けて合格を勝ち取ることになります。

3年生のみなさんは、就学前や小学校で関わってくださったたくさんの方々から、見える力・見えない力で支えてもらったことだと思います。そしてこれらの方々から義務教育最後のバトンを受けとて、私たちも一生懸命に応援をしてきました。みなさんが、やがて社会に貢献し、自分と誰かを幸せにするかっこいい大人になることを祈って、心からエールを贈りたいと思います。

○体の管理をきちんとしましょう。

・早寝早起き朝ご飯 ・うがい手洗い ・感染症に対する予防 ・睡眠時間の確保

○心の平静を保ちましょう。

・ストレスのないいつもどおりの日常 ・心配や不安の方に考えない ・友達や家族との穏やかで何気ない会話 ・頭のオンとオフ

○新しい内容よりもこれまでの内容の見直しをやりましょう。

・自分がしてきた学習を大まかに見直す ・超難問よりも解けそうな問題を自分で時間を決めてやる

3年生進級以来、多くの進路希望調査を経て、みなさんが出願した高等学校です。「自分がこの高校を選んだ。だからこの高校を卒業する。」「入学よりも卒業」という自負をもって入試を迎えてほしいと思いますし、入試が終わった人もその気持ちでいてほしいと思います。

保護者の皆様には、頼もしくなったお子様が、力を十分発揮できるように引き続き温かいバックアップをしていただきますようお願いいいたします。

また、時間は止まりません。1、2年生のみなさんは、一年後、二年後の自分の姿を鮮やかに想像しながら、目指す進路への準備を地道に行ってほしいと思います。

# 札幌市が進める「札幌雪学習」



札幌市では「札幌雪学習」を推進しています。雪学習は、「雪」をたのしんだり、「雪」を克服したりする活動を通して、冬の暮らしに関心を持ち、除雪などに対する意識が浸透することを目指した学習を進めています。また、小学校や中学校でも、雪に関する授業を全て含めたもので、本校ではこのスキー学習や、PTA主催の雪かきボランティアなどがそれにあたります。

## スキー学習が始まります!

本校では、2月3日（火）・2月16日（月）が2学年、2月5日（木）・2月24日（火）が1学年と6組がスキー授業を行います。場所はティネオリンピアスキー場です。初日の実施日では、ここ最近の大雪で実施が心配されていましたが、普段の行いが良いからか当日はスキー日和となり、楽しくスキーを楽しむことができました。保護者の皆様におかれましては、朝早くからお弁当の準備などご協力ありがとうございます。2回目も天候に恵まれ、充実したスキー学習ができるように願っています。

